



学校運営協議会だより

第4回、第5回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。

- 開催日時 第4回 平成29年7月24日(月) 午後3時30分より午後5時30分まで
第5回 平成29年8月31日(木) 午後1時30分より午後3時30分まで
- 会場 第4回・第5回 音羽中学校 2階校長室及び地下1階地域開放室
- 出席者 堀内一男様(委員長)、井上充代様(副委員長)、下山良智様、諸留和夫様、右近茂子様、宝川順子様、弘世京子様、塩川浩司様、紀野美重子様、愛川睦(校長)、梅田保幸(副校長)
(第5回は諸留和夫様、右近茂子様が欠席)

《第4回 協議・連絡・報告事項》 司会:堀内一男様(会長)、記録:梅田保幸(副校長)

- (1) PTA役員との意見交換の流れについて協議しました。
- (2) 公立小中学校教員公募パンフレットについて報告しました。

教育委員会に提出した公立小中学校教員公募パンフレットの最終原稿を提示しました。

- (3) 区作成の学校案内誌について報告しました。

今年度は学校側が提出したデータを、区で各校同じ体裁になるようレイアウトして作成されました。

- (4) 7月の学校状況について

- ・八ヶ岳移動教室(7/5~7)、職場体験(7/3~5、45ヵ所)の活動報告と、学校支援地域本部によるサポートについて報告しました。
- ・中学生サミット、社会を明るくする大会、スポーツフェスティバルでの参加生徒の様子を報告しました。
- ・7/23(日)夏の避難所総合訓練(諸留委員が避難所運営の会長)の様子について報告しました。
- (3) 夏季休業期間の予定について報告しました。
 - ・教育相談、夏季補充教室、八ヶ岳林間学校(部活動合宿8/7~10)、総合体育大会が行われます。
 - ・今年度はプールの一般開放を10日間行います。(8/1~8/10)

《意見交換会(第4回学運協)》

- (1) 平成29年7月24日(月) 午後4時30分より5時30分まで、地下1階地域開放室でPTA役員(紀野会長他6名参加)と学校運営協議会の委員で意見交換会を行いました。
- ・会長あいさつの後、「学校運営協議会」「学校支援地域本部」「PTA役員会」の3つの連携をテーマに、PTAの活動内容をベースに意見交換を進める中で、「音羽中を良くする」ことを共通の目的としてそれぞれの組織が動いていることを再認識し、その活動を広くPRしていく必要性も話題となりました。

《意見交換会(第2回地域教育協議会)》 司会:梅田保幸(副校長)

- (1) 平成29年8月31日(木) 午後1時30分より2時まで、地下1階地域開放室にて全教員、学校支援地域本部コーディネータ、学校運営協議会委員で意見交換会を行いました。
- ・時間が30分と限られていたため、学校支援地域本部の1学期の活動に対しての意見交換と、今後に向けての要望を中心に、組織の状況確認なども含め教員側からの質問に答える形式で進めました。

《第5回 協議・連絡・報告事項》 司会:堀内一男様(会長)、記録:梅田保幸(副校長)

- (1) 来年度の教員との意見交換会の進め方について、設定時間の都合で今回は行えなかった、グループ別の協議の形を取り入れることを確認しました。
- (2) 夏休みの活動と総合体育大会等の結果について報告しました。

夏休み中の大きな事故等の報告はなく、教育相談や学習教室は予定通り実施。転入はありませんでした。総体では卓球部が団体戦で優勝。他には吹奏楽部が都コンクールで3年連続の金賞をいただき、個人では硬式テニス部3年女子が関東大会でベスト8に入り、全国大会に出場しました。また、部活動合宿は雨の影響も多少ありましたが、サッカー、バスケ、卓球の3部活80名が参加しました。

- (3) 9月の予定について報告しました。(裏面の音羽通信をご参照ください)

《委員より一言》 今月の委員は右近茂子様です。

いずれ、「社会」に出て行く子ども達。社会に出る準備で必要なこと。「社会に関心を持ち、皮膚感覚を持つ」とと言われています。今は社会に接する機会の少ないことが危惧されています。頭に知識を詰め込むことも大切ですが、親は社会との繋ぎ役を担うことも求められているように思います。子どもと政治・経済・社会について話していますか? 親業は、自分を問われるものだと、自分も振り返っています。主任児童委員 右近茂子

次回の学校運営協議会は、9月26日(火)、午後3時30分より音羽中学校で開催します。